

AUSSCHREIBUNG STIBET – STIPENDIEN FÜR CHANCENGERECHTIGKEIT

Im Rahmen des Stipendienprogramms STIBET I des DAAD können **internationale Studierende sowie Doktoranden** der HfM Weimar gefördert werden, die gute Leistungen vorweisen und/oder ohne eigenes Verschulden in eine Notlage geraten sind und sich in besonderer Weise sozial für die Hochschule engagieren.

Dieses Jahr werden insgesamt 6 Stipendien für Chancengerechtigkeit und Studienabschlüsse vergeben.

Förderumfang: bis zu 5 Monate zu je 350,- €

Bewerbungsunterlagen:

Bewerbung/Motivationsscheiben mit Darlegung der Notlage bzw. Beschreibung des sozialen Engagements

aktuelle Leistungsübersicht (Transcript of Records) vom Prüfungsamt

zwei unabhängige Gutachten von Professor*innen der HfM Weimar (direkt von den Lehrenden an das International Office zu senden)

Bewerbungsunterlagen können per E-Mail an international@hfm-weimar.de eingereicht werden.

Förderkriterien:

gute Studienleistungen

finanzielle Notlage und/oder soziales Engagement

Bewerbungsfrist:

17.07.2026 (verlängert)

Kontakt:

Frau Ly Tran, international@hfm-weimar.de

Bitte beachten Sie:

Es werden nur vollständige Bewerbungen in das Auswahlverfahren aufgenommen.

Es besteht kein Anspruch auf eine Förderung!

Die BewerberInnen werden schriftlich über das Ergebnis der Auswahl informiert.

STIBET SCHOLARSHIP CALL FOR EQUAL OPPORTUNITIES

Within the framework of the DAAD scholarship program STIBET I, international students as well as doctoral students of the HfM Weimar can be supported, who show good performance and have got into a situation of need through no fault of their own, or who are socially committed to the university in a special way.

This year, a total of 6 scholarships for equal opportunities will be awarded.

Amount of support: up to 5 months at 350, - € each

Application documents:

Application/Letter of motivation describing personal situation of need

Current transcript of records from the examination office

Two independent reviews by professors of the HfM Weimar (to be sent directly to the International Office by the professors)

Application should be submitted as a PDF file by email to international@hfm-weimar.de

Eligibility criteria:

good Academic performance

financial need and/or social commitment

Application Deadline:

17 July 2026 (extended deadline)

Contact:

Ms. Ly Tran, international@hfm-weimar.de

Please note:

Only complete applications will be included in the selection process.

There is no entitlement to funding!

Applicants will be informed in writing about the result of the selection.